

**Artikel vom 23.11.2023**

Ballonflugwettbewerb CSU OV Ebnath

## CSU Ballonflugwettbewerb



Bild zeigt die Gewinner des Ballonflugwettbewerbs des CSU-Ortsverbandes zusammen mit CSU-Vorsitzenden Josef Söllner (hi.v.li.) und Bürgermeister Wolfgang Söllner.

Der CSU-Ortsverband hatte im Rahmen des diesjährigen Ägidiusmarktes rund um den neuen Ebnather Marktplatz für Jung und Alt einen Ballonflugwettbewerb durchgeführt. Circa 200 bunte Luftballons mit ausgefüllten Postkarten stiegen in den weißblauen Himmel und suchten sich ihren Weg in die Ferne.

Bereits einige Tage später erhielt der CSU-Vorsitzende Karten zurückgesandt. Er staunte nicht schlecht, welche weite Strecken diese bewältigt hatten. Insgesamt kamen acht Antwortkarten zurück. Die weiteste Strecke schaffte der Ballon von Joleen Becher aus Ebnath, der 374 Kilometer zurücklegte und in Osnabrück gefunden wurde. Mit 201 geflogenen Kilometern schaffte es der Luftballon von Mila Busch aus Hermannsreuth bis nach Gars am Inn. Den dritten Platz schaffte der Luftballon von Jasmin Rieß, der in Sankt Wolfgang bei München gefunden wurde. Die weiteren Platzierungen waren: Margit Graf (132 Kilometer/Aiterhofen), Hannah Schmelber (114 Kilometer/Pfatter b.Wörth a.d.Donau), Samuel Fachtan (110 Kilometer/Wörth a.d.Donau), Sophie Prechtel (99 Kilometer/Wenzenbach), Sabine Kastner (22 Kilometer/Kirchendemenreuth).

Zunächst hatte der CSU-Ortsverband ausgesprochen, die drei Erstplatzierten zu belohnen. Kurzerhand entschied man sich dann aber, alle Gewinner mit kleinen Preisen zu überraschen. So erhielten die Gewinner verschiedene Gutscheine: 1x freier Eintritt in das Mega-Fun in Grafenwöhr für

eine vierköpfige Familie, Gutscheine über 30 Euro in der Ebnather Pizzeria Italia, 1x 25 Euro-Gutschein für Eisdielen in Erbdorf, 1x 20Euro-Gutschein Eisdielen in Marktredwitz, 4x 15-Euro-Gutscheine für das Kiosk im Freibad Selingau in Ebnath.

Alle Teilnehmer freuten sich über ihre Gewinne. Faszinierend war für viele, als sie ihre meist von Wind und Wetter gezeichneten Teilnahmekarten zurückerhielten. Viele Finder hatten sich die Mühe gemacht zu beschreiben, wo sie die Karten gefunden hatten. CSU-Vorsitzender Josef Söllner bat die Gewinner, sich doch mit einer kleinen Rückantwort bei den Findern der Karten für ihre Mühen zu bedanken. Bürgermeister Wolfgang Söllner bedankte sich im Namen der Gemeinde Ebnath bei der CSU Ebnath für das Ausrichten des Ballonflugwettbewerbs am Ägidiusmarkt und gratulierte den Gewinnern. Da das Ballonfliegen beim Ägidiusmarkt bei Groß und Klein auf großes Interesse gestoßen war, versprach CSU-Vorsitzender Josef Söllner, dies bei passender Gelegenheit wieder einmal zu wiederholen.